

**SAMAEL**  
**Passage – Live**  
Release: 16.02.2024

*Swiss industrial black metal masters **SAMAEL** bring their groundbreaking album "**Passage**" to life*

Switzerland's legendary industrial black metal force **SAMAEL** unleash their live album, **Passage - Live**, out on February 16, 2024 via Napalm Records! Recorded during a sold-out concert in Krakow on the last day of the European leg of the "*Passage 25th Anniversary Tour*", **Passage - Live** offers a fresh take on the original album released in 1996. **SAMAEL** states: "*This album is a celebration of a record that is a landmark in our history. The album that made us the band we are today!*"

The songs remain the same, but captured in the urgency of a live environment, they appear rawer and heavier than they were originally, and the maturation of a quarter-century makes them more immediate. **Passage - Live** is the first official recording with the band's current line-up, and as Drop and Ales both were fans of the album before joining the band, they add new vigor and energy to the music.

**Passage - Live** is a testament to an album that left its mark on a generation of metal fans, as **SAMAEL** moved towards a more industrial sound, distancing themselves from their roots in black metal, and simultaneously breaking the band into a wider international audience. **Passage** has stood the test of time, remaining as fresh today as it was nearly three decades ago, and with **Passage - Live**, **SAMAEL** adds new depth to one of the most important albums in the band's history. See you on the other side!

*Die Schweizer Industrial-Black-Metal-Meister **SAMAEL** erwecken ihr bahnbrechendes 1996er Album "**Passage**" zum Leben*

Die legendären Schweizer Industrial-Black-Metaller **SAMAEL** veröffentlichen ihr Live-Album **Passage - Live**, am 16. Februar 2024 über Napalm Records! Aufgenommen während eines ausverkauften Konzerts in Krakau am letzten Tag der europäischen Etappe der "*Passage 25th Anniversary Tour*", lässt **Passage - Live** das bahnbrechende 1996er Album in neuem Glanz erstrahlen. "*Dieses Album ist eine Feier eines Albums, das einen Meilenstein in unserer Geschichte darstellt. Das Album, das uns zu der Band gemacht hat, die wir heute sind*", sagt die Band selbst.

Es war das erste Mal, dass das Album komplett und in voller Länge Live gespielt wurde. Die Songs sind die gleichen geblieben, aber eingefangen in der Dringlichkeit einer Live-Umgebung, erscheinen sie rauer und schwerer als auf dem originalen Album – ein Vierteljahrhundert nach Veröffentlichung ist **Passage** jetzt eindringlich wie nie zu hören. Dabei ist **Passage - Live** die erste offizielle Aufnahme mit der aktuellen Besetzung der Band. Die neuen Mitglieder Drop und Ales, die beide Fans des Albums waren, bevor sie der Band beitraten, verleihen der Musik eine neue Energie.

**Passage - Live** ist das Zeugnis eines Albums, das eine ganze Generation von Metal-Fans geprägt hat, als **SAMAEL** sich in Richtung eines industrielleren Sounds bewegte, sich von ihren Wurzeln im Black Metal entfernte und gleichzeitig die Band einem breiteren internationalen Publikum zugänglich machte. **Passage** hat den Test der Zeit bestanden und

ist heute noch genauso frisch wie bei Erscheinen. Mit **Passage - Live** erweisen **SAMAEL** einem der wichtigsten Alben in der Geschichte der Band die Ehre und lassen es in einem nie zuvor auf Platte gehörten Gewand erstrahlen!